

CENTRO MÉDICO DEL TRABAJADOR (CMT):

Amplia batería de exámenes para proteger la salud de los trabajadores y el bienestar de las empresas

CMT es el principal centro médico privado de salud ocupacional del país, y desde hace nueve años busca asegurar que los trabajadores tengan las condiciones adecuadas para desempeñar su labor y evitar exponerse en espacios laborales a los riesgos que conlleva el consumo de alcohol y drogas. Para eso, cuenta con un equipo profesional altamente calificado, para la aplicación de diversos exámenes pre-ocupacionales y ocupacionales.

"Hacemos fácil, rápido y eficiente el proceso de evaluar la salud de los trabajadores, adecuándonos a las necesidades de las empresas y entregando una atención cálida y de excelencia a nuestros pacientes", destaca Germán Topali, gerente general del Centro Médico del Trabajador (CMT), empresa con amplia presencia nacional, gracias a su red de centros médicos en Antofagasta, Calama, La Serena, Santiago, La Florida, Providencia Rancagua y Concepción. Este 2022 se sumarán los nuevos centros de Viña del Mar y Puerto Montt.

Para poder certificar la condición de salud del trabajador, CMT dispone de diferentes baterías de exámenes, que evalúan dicha condición desde un punto de vista físico, psicológico y de dependencia de alguna sustancia ilícita.

En ese contexto,

durante 2021 CMT realizó más de 30.000 test de alcohol y drogas, con el objetivo de detectar la dependencia de un trabajador al

consumo de alguna de las sustancias ilícitas y, de esta forma, disminuir el riesgo de accidentes que puedan afectar la seguridad de los trabajadores o de terceros que puedan verse involucrados. "Adicionalmente, ayudamos a las empresas a cumplir normativa legal vigente sobre este tema, como el reglamento de seguridad minero (Decreto Supremo 132), donde se especifica la prohibición de ingresar a faenas mineras bajo la influencia de alcohol o drogas", observa Germán Topali.

Estos test que realiza el Centro Médico del Trabajador buscan identificar la presencia de hasta 6 tipos de droga en la orina: marihuana, cocaína, opiáceos, anfetaminas, metanfetaminas

y benzodiazepinas. Para evitar la suplantación, CMT cuenta con verificación de identidad a través de la huella digital, a lo que se suma que sus test disponen de controles de adulterante como Oxidación, pH, Peso Específico y Temperatura, todos sugeridos por el ISP en su guía clínica "Tamizaje de drogas de abuso en orina en el laboratorio clínico". "Utilizamos los mismos valores de cortes sugeridos por el ISP y por organizaciones internacionales tales como el SAMHSA (Substance Abuse and Mental Health Services Administration de EE.UU.) y la EWDTS (The European Workplace Drug Testing Society)", subraya el profesional, quien agrega que cada vez son más las empresas que incluyen programas de prevención de abuso de alcohol y consumo de drogas en el trabajo, destacando las industrias de la Minería, Transporte y Construcción.

Un atributo muy relevante de CMT viene dado por sus profesionales altamente capacitados y con vasta experiencia en salud ocupacional. Germán Topali complementa: "Somos una empresa joven y ágil, que se adapta rápidamente a las necesidades de los clientes. Nos apoyamos en la tecnología en busca de las mejores soluciones para las empresas y sus trabajadores".

<https://www.cmts salud.cl/>



Germán Topali, gerente general del Centro Médico del Trabajador (CMT).



Los test que realiza CMT buscan identificar la presencia de hasta 6 tipos de droga en la orina.